

Konzert als Spendenauftakt



Musikverein Oberbränd spielt zugunsten der Kirche St. Josef.



Der Musikverein Oberbränd bei seinem Auftritt in der Bubenbacher Kirche. Foto: Gert Brichta

EISENBACH-BUBENBACH (br). Die Bubenbacher Kirche St. Josef ist seit Jahrzehnten Feuchtigkeit ausgesetzt. Putz löst sich von den Wänden, und gute Nasen bemerken schon beim Betreten des Gotteshauses, dass die Wände muffig riechen. Die Sanierung ist angestrebt, die Frage ist allerdings noch, was es kostet und vor allem, wie das Geld beschafft werden kann. Die Spendenbereitschaft in Eisenbach wird seit jeher großgeschrieben, wie man zuletzt am Beispiel der Eisenbacher Orgel erleben konnte.

Das scheint auch für die Kirche St. Josef zu gelten. Denn der Musikverein Oberbränd lud zu einem Benefizkonzert in die Kirche ein. Nach einem Sektempfang vor dem Gotteshaus boten die Musikerinnen und Musiker drinnen nicht nur sakrale Musik, sondern boten auch eine große Bandbreite an besinnlichen Melodien dar. Eröffnet wurde das Konzert mit dem Präludium aus Te Deum von Marc-Antoine Carpentier. Weiter ging es mit Highland Cathedral von Michael Korb/Uli Roever sowie Yellow Mountains, eine lyrische Komposition über die Berge bei St. Moritz von Jacob de Haan, der Filmmusik von Bryan Adams (Everything I do) und aus dem Streifen "Crimson Tide" sowie Leonard Cohens Halleluja. Mit dem Concerto d'Amore von Jacob de Haan und dem Welthit One Moment in Time endete das Benefizkonzert.

Der Anfang ist gemacht, weitere Spendenaktionen sind willkommen.